



HR Path amplía su presencia en EE.UU. con la adquisición de ClearCourse Consulting

HR Path, líder global en consultoría de Recursos Humanos y soluciones HRIS, se complace en anunciar la adquisición estratégica de ClearCourse Consulting, una firma con sede en Estados Unidos especializada en consultoría HCM para plataformas como Dayforce, ADP, UKG y Workday.

Con presencia en 28 países y un equipo de más de 2,500 profesionales, HR Path es el socio confiable de las organizaciones que enfrentan los retos de la transformación digital en sus áreas de Recursos Humanos. Gracias a sus servicios de consultoría Advise, implementación Implement y operación Run, HR Path impulsa soluciones de vanguardia que mejoran la eficiencia, generan valor y acompañan el crecimiento de las organizaciones. Desde su fundación en 2001, la compañía sigue fiel a su misión de transformar la gestión de Recursos Humanos a nivel global.

Fundada en 2016, ClearCourse Consulting se ha distinguido por ofrecer evaluaciones, implementaciones y servicios de optimización de sistemas de gestión del capital humano (HCM), ayudando a las organizaciones a aprovechar al máximo sus soluciones tecnológicas.

Esta adquisición representa un hito significativo para HR Path, consolidando su posición como líder en la industria de Recursos Humanos y ampliando su presencia en el mercado estadounidense. La experiencia de ClearCourse Consulting en asesoría y soluciones HCM sealinea perfectamente con nuestra misión de impulsar el crecimiento y la excelencia organizacional a través de iniciativas estratégicas de RRHH.

"La incorporación de ClearCourse Consulting es un paso estratégico para nosotros. Su reconocida experiencia en consultoría HCM refuerza nuestro objetivo de convertirnos en el líder global en transformación de RRHH," comentó **François Boulet, cofundador de HR Path**.

"Su profundo conocimiento y sólidas relaciones con clientes en EE.UU. complementan nuestras capacidades globales, lo que nos permite brindar más valor a nuestros clientes. Esta alianza no solo representa crecimiento: es también sinergia, innovación y un compromiso compartido con la excelencia," agregó **Bryant Bateman, Socio en HR Path.**

"Estamos entusiasmados de comenzar este nuevo capítulo," declaró **Keith Martin, Presidente y CEO de ClearCourse Consulting**. "Este hito abre nuevas oportunidades para nuestro equipo y refuerza nuestro camino hacia un crecimiento y éxito sostenido. Seguiremos comprometidos con ofrecer un servicio excepcional mientras abrazamos nuevas posibilidades como parte de HR Path."

La adquisición de ClearCourse Consulting —especialista en Dayforce, ADP, UKG y Workday— fortalece la capacidad de HR Path en el mercado estadounidense. Tras las adquisiciones de Exaserv en 2019 y Terra Information Group (TIG) en 2023, este movimiento consolida aún más la presencia nacional de HR Path y nuestra capacidad de entrega.

Como parte de la adquisición, ClearCourse Consulting continuará operando con normalidad bajo la marca "ClearCourse Consulting, an HR Path Company". El equipo directivo actual y los empleados permanecerán en sus funciones, asegurando una transición fluida y un servicio sin interrupciones para los clientes.

Acerca de HR Path

HR Path es líder global en soluciones para Recursos Humanos, acompañando a las empresas en su transformación digital. A través de sus tres líneas de negocio, Advise, Implement y Run, mejora la eficiencia y estrategia de los departamentos de RRHH. Fundada en París en 2001, cuenta con más de 2,500 colaboradores y presencia en 28 países, ofreciendo servicios de consultoría, integración y gestion de nóminas a más de 3,000 clientes. Al 31 de marzo de 2025, su facturación anual alcanzó los 290 millones de euros.

Más información:

<u>Website</u> LinkedIn

Sobre ClearCourse Consulting

Con sede en Charlotte, Carolina del Norte, ClearCourse Consulting es un socio confiable para organizaciones que buscan maximizar el valor de sus soluciones de gestión del capital humano (HCM). Con alcance global y un equipo altamente capacitado, la empresa ofrece soluciones personalizadas adaptadas a las necesidades únicas de cada cliente.

Más información:

Website LinkedIn